

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE D'HIVER AÉMSP

Mardi 02 avril 2024, 12h30

LOCAL A-2845

Dûment proposé

Dûment appuyé

Adoptée à l'unanimité

0.0 Ouverture

Que l'on ouvre l'assemblée à 12h45.

0.1 Animation

Que Fred soit à l'animation, que Severine soit au secrétariat et que Marie soit au senti.

Dûment proposé

Dûment appuyé

0.2 Ordre du jour

0.0 Ouverture

0.1 Animation, senti et secrétariat

0.2 Adoption de l'ordre du jour

0.3 Adoption des PV

1. Avis de motion

2. Logo

3. Élections

4. Varia

5. Fermeture

Dûment proposé

Dûment appuyé

AU

0.3 Adoption des PV

Que l'on adopte le PV de l'AG du 26 mars 2024.

Dûment proposé

Dûment appuyé

AU

1. Avis de motion

Considérant l'importance d'une association étudiante nationale combative syndicale dans le mouvement étudiant québécois

Considérant que la CRUES se revendique comme cela.

Considérant que la CRUES a des principes qui sont similaires aux mandats de l'AEMSP

Considérant que l'AECSSPD est membre de la CRUES en dépit qu'elle était déjà membre de la CRUES via l'AFESPED comme l'AEMSP.

Que L'AEMSP enclenche un processus d'affiliation à la CRUES.

Que L'AEMSP organise une assemblée générale extraordinaire durant la session d'hiver 2024 où le point « affiliation à la CRUES » sera à l'ordre du jour

2. Logo



Logo 1



Logo 2

Proposition de plénière de 10 min sur le nouveau logo de l'association.

Dûment proposé

Dûment appuyé

Propositions de modifications :

ajouter UQAM sur le 1er logo en bas

ajouter un cadre autour du 1er logo

faire une propo du logo avec un cercle

garder un slogan sur le logo (le même que l'ancien ou un nouveau)
faire des propos du logo avec différentes couleurs, exemple : rouge (éviter le bleu déjà utilisé), faire attention à la signification des couleurs (rouge communiste etc)
modifier les couleurs du logo selon des événements (exemple : mois des fiertés etc)

Proposition de plénière de 5 min sur les couleurs du logo de l'association.

Dûment proposé

Dûment appuyé

vert pour le logo car moins utilisé

utiliser une couleur unique pour le logo et ne pas changer pour garder une identité claire
pourquoi pas garder le logo noir et changer la couleur du fond au besoin

Fin de la plénière

Proposition d'utiliser le **vert** comme couleur officielle du logo

Dûment proposé

Dûment appuyé

Pour : 9

Contre : 1

Abstention : 1

Adoptée à la majorité.

Amendement : Proposition d'utiliser le **vert sapin** comme couleur officielle du logo

Dûment proposé

Dûment appuyé

AU

Proposition d'utiliser le logo 1 en ajoutant UQAM sur le pied.

Dûment proposé

Dûment appuyé

AU

3. Élections

2.8 Trésorerie

2.10 Représentant.es d'année

1 représentant.e de 1re année

1 représentant.e de 2e année

1 représentant.e de 3e année

2.11 Représentante.es au COP (Comité d'orientation de programme)

1 personne substitut

Rémi Grenier pose sa candidature.

Pour : 12

Élu AU.

4. Varia

5. Fermeture

Que l'on ferme l'assemblée à 13h16.

Dûment proposé

Dûment appuyé

Severine Ducouret

Secrétaire